

商運の因果を定むべき 廣告コンテスト

如何にして同胞の廣告を改良し

効果を擧ぐべきかの懸賞競争

商家は此機を利用あれ

米國の廣告が過去廿五ヶ年間就中最近十五ヶ年間に長足の進歩を爲し世界に肩を比べるもののが無い程になつたのは一は其富が絶大であるのに基くさは云ふものゝ其原理と其實用を研究實行した事に基く事が最大の原因であります。

在留同胞の店舗が其取引高に對し過分の廣告費を支出するにも係らず其廣告が少しも進歩せず從つて其効果も絶大の域にまで達する事が出来ぬのは廣告に拘るものが少しく進歩思ふ處であります。

本社は商運の因縁を定むる處の此廣告はどうしても改良して最新の學理を應用し其効果を絶頂まで進めねばならぬものであると信じ商家ご相携へて此機運を作り其實行の衝に當ら

宮内省に英語の講座

英人ナマアラ娘を聘して

聽講生は若手の事務官

御来朝で誰より強打を受

御來朝の御歓待

貯金千萬兩

</div

不動産金融に就て 華族課長様のお調へ

日本は當分苦しむことでござる。

昨日出發した原口男爵の話

帆寧洋九便を以て歸朝した。

佛國に於ける不動産金融の實

代治の長女を夫人としてゐる

殿様かと思はせる福の邊づけ

